

Bruno Rodríguez condamne le néolibéralisme



La Havane, 1er septembre, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné ce lundi que la crise sanitaire et économique déclenchée par le Covid-19 est venue démontrer que le néolibéralisme augmente l'exploitation des peuples.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a argumenté que l'année dernière, 77% de la population de l'Amérique Latine et des Caraïbes rentrait dans les rangs des groupes à bas revenus ou moyens d'après l'ONU.

Ces conditions sont aggravées actuellement par la crise économique déclenchée par la pandémie.

Selon des estimations de la CEPAL, la Commission économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, le PIB des pays de la région doit chuter de 9,1%.

La secrétaire exécutive de la CEPAL, Alicia Bárcena, a récemment signalé que fin 2020 la région aura perdu une décennie de progrès et les niveaux de pauvreté accuseront un recul de 14% alors que le chômage atteindra 13,5%.

«Ce sera la pire crise du siècle » a-t-elle souligné.

Bruno Rodríguez a indiqué sur Twitter que face à cette situation, il faut créer des «modèles de développement productif et technologique fondés sur l'intégration et la coopération».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232886-bruno-rodriguez-condamne-le-neoliberalisme>



Radio Habana Cuba